

Delegación de compradores internacionales visitó Atacama y se reunió con productores locales

Invitación de importadores, desarrollada por ProChile Atacama y el Gobierno Regional, incluyó recorridos por campos de uvas de mesa, aceitunas, apícolas, viñas y destilerías.

Exitosas visitas a productores de uva de mesa, aceitunas, miel, vino y destilados de Atacama, fueron parte de las actividades desarrolladas por una delegación de compradores internacionales que recorrió la región.

El arribo de los importadores procedentes de los mercados de Estados Unidos, Canadá, Francia, Alemania, Egipto, Colombia, Brasil y Ecuador, se concretó gracias al trabajo de la Oficina Regional de ProChile con apoyo del Gobierno Regional de Atacama, en el marco de la actividad "Invitación de Importadores".

Luego de una bienvenida oficial con representantes del Gobierno Regional y del Consejo Regional de Atacama, los importadores iniciaron los recorridos por los valles del Huasco y Copiapó, visitando a productoras apícolas y destilerías en Alto del Carmen, campos de aceitunas en Huasco, viñas de vino en Vallenar, y exportadoras de uvas de mesa en Tierra Amarilla y Copiapó.

En la comuna de Alto del Carmen, los importadores visitaron Viña Armidita, Pisco Bou Barroeta, y Pisco Fundo El Mirador. También se reunieron con representantes de la Cooperativa ApiHuasco. En Vallenar, visitaron Viña Kunza, Viña Buena Esperanza, Destilería Gin Nativo, y el Museo del Pisco, donde también compartieron con el productor de Pisco Paitanás. Además, otro grupo de compradores se reunió con la Asociación Gremial de Agricultores de la Provincia del Huasco (AGA Huasco).

En el Valle de Copiapó, los compradores internacionales visitaron las exportadoras de uva de mesa AgroCastilla, Quebrada Seca, Agrícola Copayapu, Agroexportadora Uvas de Atacama, y Agrícola Terravita, además de visitar las instalaciones donde se prepara la implementación del Systems Approach, en Unifrutti. Junto con ello, un grupo de importadores se reunió con los representantes de la exportadora Atacama Aceitunas, en Copiapó.

Para la directora de ProChile Atacama, Claudia Pradenas, esta visita de importadores

“benefició directamente a los productores y exportadores de la agroindustria regional, uva de mesa, aceitunas, vino, piscos y miel. Las visitas en terreno permitieron concretar importantes conversaciones y acuerdos para posibles ventas entre los compradores extranjeros y nuestros productores, junto con la posibilidad de apreciar de primera fuente la calidad de los productos, lo que significa un tremendo aporte para la diversificación y el desarrollo económico de Atacama”.

COMPRADORES INTERNACIONALES

Uno de los compradores internacionales que visitó la región fue el representante de

la exportadora Linda Fruta Brasil, Geisel Da Silva Costa, quien señaló que

“fue una experiencia sumamente enriquecedora, no solo por la oportunidad de conocer más sobre la calidad y diversidad de los productos chilenos, sino también por la valiosa información sobre las prácticas innovadoras del sector. Además, fue un privilegio poder conocer y compartir experiencias con productores y demás invitados, provenientes de diferentes países. La diversidad de perspectivas y los diálogos con profesionales tan calificados hicieron que la experiencia fuera aún más significativa”.

Para el representante de la compañía INVAMES de Colombia, Edgar Cifuentes, esta visita enriqueció los conocimientos y las posibilidades de crecer como empresa en el sector de las frutas. “Los recorridos y visitas fueron espectaculares y todo salió muy bien. Agradecemos la amabilidad y la invitación de ProChile. Esperamos poder aportar en el crecimiento del sector de agroindustria desde nuestro país Colombia”, indicó.

Desde Egipto, el representante de Mano Food, Abdulrahman Mohammady, agregó que

“agradecemos la invitación, es realmente apreciada y nos brindó la oportunidad de conocer más sobre Chile y las oportunidades comerciales que hay allí. Gracias por el trabajo y de seguro nos mantendremos en contacto. También serán muy bienvenidos en Egipto”.

Por otro lado, los productores locales que recibieron a los importadores también mostraron su satisfacción con las visitas. Así fue el caso del representante de Agroexportadora Uvas de Atacama, Endraos Nicolás, quien señaló que

“tuvimos esta visita y reunión con importadores de mercados de Colombia, Brasil, Ecuador y Estados Unidos, y nos pareció super interesante, además nos ayudó para conocer qué necesitan los compradores para acercar un negocio. Quedamos en conversaciones esperando que pueda salir algo pronto”.

Desde el valle de San Félix, la representante de Pisco Fundo El Mirador, Javiera Iriarte, también destacó la visita de los importadores.

“Es algo muy importante que lleguen hasta aquí a conocer y degustar nuestros productos para hacer posibles enlaces a futuro y poder concretar alguna exportación. Estamos muy contentos y agradecidos de esta oportunidad, gracias a ProChile”, agregó.

Cabe señalar que la visita de los importadores también destacó los atractivos turísticos locales a través de un tour astrofotográfico en las dunas de Atacama y la visita al balneario de Bahía Inglesa, recorridos ampliamente valorados por los compradores extranjeros.

